



Hörensputzer

Viren haben Angst vor Seife!

Dauer: ca. 5 Minuten

Aufwand: einfach

Sie brauchen:

eine Pfeffermühle, gefüllt mit schwarzem Pfeffer;
einen Suppenteller; etwas Wasser; Seife

Hören Sie zu,
wenn Kinder von
ihren Ängsten und
Sorgen berichten!



Viren haben Angst vor Seife!

Dauer: ca. 5 Minuten

Aufwand: einfach

So geht's:

1. Füllen Sie etwas Wasser in den Suppenteller. Nehmen Sie die Pfeffermühle und geben Sie etwas gemahlene Pfeffer in das Wasser, bis viele Pfefferkörner sichtbar sind. Lassen Sie Ihr Kind dann einen Finger in das Wasser eintauchen: Nichts passiert.
2. Jetzt kommt die Seife zum Einsatz. Das Kind soll sich einen Finger mit Seife einreiben und diesen dann in das gepfefferte Wasser tauchen: Die Pfefferkörner bewegen sich vom Finger weg. Sie verhalten sich wie Viren, die Seife nicht vertragen.



Bildquellen:

www.shutterstock.com (Figur), Birgit Hock (Fotos)